

Avant que nous abordions les deux thèmes principaux de nos entretiens, soit l'évolution des rapports entre le monde industrialisé et les pays en voie de développement ainsi que la situation politique en Afrique australe, j'ai tenu à mon tour à rappeler la cordialité des rapports entre nos deux pays et les traits communs qui nous rapprochent, notamment la pratique du bilinguisme officiel. Lors même que nous revisons l'orientation de l'ACDI, ai-je ajouté, il est fort utile que les autorités camerounaises nous confirment que les projets de développement facilités par le Canada au Cameroun sont bel et bien conformes aux objectifs et aux priorités du gouvernement de ce pays. J'ai signalé que nous comptons orienter davantage nos programmes d'aide vers les pays les plus démunis et les secteurs qui nous apparaissent prioritaires, soit parce qu'ils correspondent à des besoins pressants du Tiers-Monde, comme le développement agricole et rural, soit parce qu'ils coïncident avec certaines compétences canadiennes, comme les transports et communications. La réduction des déboursés de l'ACDI au Cameroun ces dernières années, ai-je enfin précisé, n'est que temporaire et s'explique par l'achèvement d'un certain nombre de projets; d'où notre volonté d'étudier puis d'entreprendre de nouveaux